



Presidencia de la República
Ayuda Memoria

REUNIÓN CON BCIE

Fecha: 23 de enero de 2004

Hora: 11:00 a.m.-12:00 m.

Lugar: Comedor Presidencial

Participantes por BCIE:

Arnaldo Pasquier, Jaime Chávez, Oscar Isidro Delgadillo, Jorge Luis López, Carlos Arturo Imendia y Ramiro Montalbán.

Acompañan al Presidente: Eduardo Montealegre, Mario De Franco, Mario Alonso, FNI, ENEL, ENACAL, J. S. Chamorro, Ramón Lacayo y Lincoln Escobar.



Acuerdos y Conclusiones

- El Presidente Bolaños le pide al Secretario de Coordinación y Estrategia que se propongan proyectos al BCIE.
- Se reconoce la importancia de realizar esfuerzos conjuntos entre el Gobierno de Nicaragua y el BCIE.
- A solicitud del presidente del BCN se acuerda llevar a cabo una reunión el próximo lunes por la tarde para tocar los temas de HIPIC y CENIS.
- Se reconoce que el sector privado necesita renovarse para ser más agresivo en su participación en el desarrollo económico del país.

Desarrollo de la Reunión

Arnaldo Pasquier muestra que los montos en cartera de Nicaragua en el BCIE, tanto sector público como privado, está por debajo del resto de países de Centroamérica, por lo que considera que sería beneficioso para Nicaragua incrementar su participación aprovechando esta coyuntura de la HIPIC. Propone que en un período de 3 años (2004-2006), las aprobaciones alcancen US\$ 556.8 millones, monto aún por debajo del resto de Centroamérica.. En el sector público se buscaría una combinación de recursos concesionales y ordinarios. Menciona los requisitos básicos para la ejecución de este programa: 1) identificación de recursos, 2) apoyo del Gobierno en la gestión de recursos, 3) calificación del FNI, 4) revisión de la situación del IFIS, 5) acelerar la elaboración de

Estudios de Preinversión y 6) acelerar los procesos de aprobación de préstamos y ejecución de proyectos.

Chávez comenta que el sector agrícola ha estado en receso, que el sector privado necesita renovación. Observa que la presentación del BCIE va a ritmo de US\$ 100 millones anuales y que históricamente Nicaragua en sus mejores momentos ha podido poner US\$ 40 millones al año, lo anterior plantea un gran esfuerzo para el desarrollo con un mandato presidencial muy fuerte. Propone trabajar con el Gobierno en forma conjunta.

Eduardo Montealegre recuerda que el país necesita recursos adicionales no sustitutos, por lo que habría que revisar lo que ofrece el BCIE.

Mario Alonso informa que el alivio total del perdón de la deuda por HIPC es de US\$ 6,200 y que quedamos debiendo US\$ 2,500 millones pero con un valor presente menor por ser concesional. Recuerda que los US\$ 70 millones otorgados por el BM es a cero intereses.

Lincoln Escobar Reyes
Asistente del Presidente